

1. 2年生 城南保育園訪問



生活科のまちたんけんの学習で、保育園の先生方のお仕事についてインタビューしたり、園児たちと交流したりしました。七夕が近かったので、七夕かざりを一緒につくりました。また工作に使う材料や道具を素早く準備される先生方の姿を見て、自分たちが園児だったころには気に留めていなかった先生方の工夫に気づいていました。

2年生 町探検（校外学習）



高月工務店とネイルサロン Bi.nail を見学させてもらいました。高月工務店では実際に大工さんが作業をされているところや大工さんがいつも使う道具を見せていただきました。ネイルサロンではネイルの工程を動画で紹介してくださったり、細かい作業に使う極細の筆を見せていただいたりしました。城南地区ではたらく人について、また一つ詳しくなりました。



たんぽぽ・あおぞら学級読み聞かせ



1年生に向けて読み聞かせをする活動を行いました。自分で選書し、登場人物になりきって読み方を工夫したり、1年生に興味をもってもらえるようにクイズを出したりして聞いてもらいました。1年生からも良かったという感想をもらえることができ、自信をつけることができました。